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－１－ 

                      

 第４回会議を開催しました 

■開催日  令和４年８月８日（月） 

■開催時間 18：30～19：50 

■開催場所 浜益支所２階 会議室 

■出席委員 ８名 

■傍聴者  なし 

                     

１．第３回会議の意見等の整理   

はじめに、第３回会議のグループワークで

整理した、「子どもアンケート」からの意見

に部会の追加意見を反映させた整理シート

の説明がありました。 

 

■追加意見（概要） 

（１）「浜益ならでは」の特殊機能 

視点 子どもたち 区分 ハード 

意見 ・駐車場スペースとして活用 

・狭い敷地を有効活用 

・気軽に休めるベンチの設置 

見出し 格技場（または用地）の有効利用 

 

視点 地域色 区分 ハード 

意見 ・屋上にソーラパネル設置 

・再エネ設備の設置 

見出し 再エネ活用設備 

 

 

（２）学校や保育園本来の機能 

視点 子どもたち 区分 ソフト 

意見 ・ノーチャイムでの授業実施 

・中学校に勉強を教えてもらう 

・20分休みの確保 

見出し 学習機能の向上 

 

 

視点 子どもたち 対象 ハード 

意見 ・自習室の整備 

・上下に動かせる黒板の設置 

見出し 学習機能の向上 

 

（３）学校や保育園の付帯機能 

視点 子どもたち 区分 ソフト 

意見 ・セレクト給食 

・バイキングの形式の給食 

見出し 給食の充実 

 

視点 子どもたち 区分 ハード 

意見 ・全教室にクーラー設置 

・ウォーターサーバーの設置 

・各階、各教室にプリンターを設置 

見出し 快適な学習環境の確保 

 

視点 地域色 区分 ハード 

意見 ・職員の駐車スペースを確保 

・２階建て駐車場の整備 

見出し 駐車場の確保 

 

（４）その他の意見 

視点 地域色 区分 ソフト 

意見 ・夏、冬休みの子どもの居場所 

づくり 

・自家発電設備の設置 

 

見出し ※追加なし 

 

 追加された見出しをグループごとの取り

まとめシートに整理したところ、【子どもた

ちの視点／ハードの整備】欄に多くの意見が

集まっていることが確認されました。 



－２－ 

 

続けて事務局から、視覚的に整理されたこ

れらの意見を文章形式にまとめた「浜益区の

新しい教育環境・施設に関する地域意見の取

りまとめ」について説明があり、各委員が内

容を確認して意見を述べました。 

 

 

■主な意見  

 ・昨年４月のワークショップから、地域 

の意見がようやく形になったと実感し 

ている。 

・地域の方から、「先生方が使いやすい 

学校になるといいですね」という言葉 

をかけられることがあり、大変うれしく  

思っている。 

 希望を全て叶えるのは難しいので、地域  

への丁寧な説明が必要だと思う。 

 ・子どもたちに使いやすく、地域に開かれ  

た学校という意見が多数ある。 

財源が許す限り、実現してもらいたい。 

 ・保育園の給食をぜひ実現してほしい。 

 

２．今後のスケジュール          

「浜益区の新しい教育環境・施設に関する

地域意見の取りまとめ」は、会議で出された

意見などを踏まえて加筆・修正し、再度全委

員に確認いただき確定させます。 

 確定したものは、現在取り進めている基本

設計に活用するとともに、「学校の特色づく

り」や「教育目標、学校経営方針」検討の基

本資料とします。 

 市では、基本設計の原案ができた段階で、

保護者説明会を行い、皆様からご意見を伺う

予定です。 

 説明会の時期は、今後、設計事業者と調整

して決めますが、９月または 10 月に開催で

きるよう取り進めたいと考えています。 

３．基本設計業務の契約概要について        

・契約名：(仮称)浜益小中学校基本設計 

業務委託 

・受注者：株式会社サン設計事務所 

    （札幌市東区北 33条東６丁目 2-28） 

・契約金額：16,005,000円 

・契約期間：R4.7.8 ～ R5.1.31      

 

 

 

次回の会議は... 

 現在のところ、決まっていません。 

 決定次第、ホームページ等でお知らせ 

します。 

 

 


